

Año VII—Número 1840

Quito, República del Ecuador

Martes, 21 de Enero de 1908

Calendario de "El Tiempo" PARA 1908

Se encuentra ya a disposición del público este acreditado calendario, típidamente impreso en nuestros talleres de Guayaquil, con licencia y recomendación de la autoridad eclesiástica, que lo ha examinado y recomendado, como los anteriores, con sumo esmero y esmerada prolijidad.
El Calendario de E. L. TIBARO, desde el primer año de su aparición, se ha distinguido por su abundante santoral; por la exactitud y precisión de sus datos etnológicos, históricos, políticos, físicos y astronómicos.
El precio de cinco centavos ejemplar, cuando se piden la docena, y cuatro sucesivos gruesos, pone al Calendario de EL TIEMPO, al alcance de los pobres y de los comerciantes de dentro y fuera de la capital, que desean hacer buen negocio.

Cerveza Imperial

Esta bebida, sana y sabrosa tiene su Fábrica en el camino a la Magdalena, EL RETIRO. El público la prefiere por su buen gusto.

La Fábrica compra cebada blanca y gruesa a los mejores precios.

Guillermo Herrmann.
Cervecería Alemán.
1000—v. n.

Conferencias pedagógicas

La organización de conferencias pedagógicas dada por el señor doctor César Borja, cuando desempeñaba el cargo de director de estudios de Guayaquil, dió margen para que se dictara un reglamento general al respecto, que debía observarse en toda la república, con el laudabilísimo objeto de fomentar y mejorar los métodos de educación hasta hoy empleados.

Aquí en esta provincia hubo un momento de entusiasmo de parte de los institutores que aun constituyeron una sociedad, eligieron un directorio y acordaron dar principio a las citadas conferencias, que debían ser mensuales, y con arreglo a determinadas condiciones.

Pasado algún tiempo se notó que el reglamento dictado adolecía de ciertos inconvenientes para ponerse en práctica y con tal motivo se resolvió reformarlo.

No sabemos si las reformas habrán sido ya estudiadas y aprobadas por la autoridad correspondiente; mas lo cierto es que ya pasan cuatro meses del presente curso escolar, sin que se haya efectuado una sola conferencia en Quito; en tanto que en Guayaquil, se dan con la regularidad debida y con notable provecho del personal docente.

Creemos que el señor director de estudios de esta provincia es el directamente llamado a hacer práctico lo acordado por la sociedad de institutores, a fin de que las conferencias pedagógicas sean la prueba palmara del grado de instrucción de los institutores y el medio más eficaz y positivo

de conseguir unificar los métodos de enseñanza como que de ello depende el mejoramiento que se trata de alcanzar.

Es preciso que los institutores de la capital sigan el ejemplo de sus colegas de la provincia del Guayas, dejando a un lado esa apatía y negligencia que no dan por resultado otra cosa que el mantenernos estacionarios; y a quien corresponde sacar a los preceptores de ese como marasmio en que se hallan, es al director de estudios de la provincia.

Quiera la suerte de la institución pública que este reuendo que hacemos, sea acogido por la primera autoridad provincial del ramo, y que próximamente tengamos la complacencia de reconocer que algo se ha hecho, en orden a unificar y perfeccionar los métodos pedagógicos e que se emplean en nuestras escuelas.

Servicio cablegráfico

Argentina
Buenos Aires, 14.—Ayer y hoy han caído copiosos aguaceros.

La perspectiva de la cosecha del maíz ha mejorado.

Por informes oficiales, sébase que en Londres, París y Berlín ha sido lanzado con buen éxito el empréstito de 35 millones de pesas oro.

El producto de este empréstito será destinado a la conversión de las deudas provenientes de otras semejantes operaciones de menor cuantía.

Uruguay
Montevideo, 13.—La cámara aprobó un proyecto de ley por el cual se suprime el juramento que prestan los congresistas, las palabras de "por Dios, nuestro señor y los santos evangelios".

Paraguay
Asunción, 14.—El ministro de hacienda en Paraguay y el representante del banco francés del río de La Plata han firmado un contra, creando un banco mixto en cuya formación tomará parte el gobierno.

Rusia
Petersburgo, 14.—Se han reunido las actuaciones seguidas por el consejo de guerra tocante al juzgamiento de Stoessel con referencia al sometimiento de Puerto Arturo.

El coronel Kyostoff, perteneciente al estado mayor del general Smirnof, quien participó en las negociaciones, nos japonesas fueron aceptadas sin ninguna deliberación, por cuanto no había tiempo para ello.

Tomó indubitablemente en consideración varios puntos que han sido eliminados.

Habiase formado la impresión de que las negociaciones eran hechas meramente para llenar las fórmulas tratándose de un sometimiento preconcebido, y cuando con gran sorpresa suya vino la bandera parlamentaria, le preguntó al portador cuál era el propósito de la misión, éste le contestó que era con el objeto de dar las felicitaciones de año nuevo al general Nogi.

El testimonio prestado por otros oficiales es de índole más favorable hacia Stoessel.

El coronel Golitzysky, comandante del fuerte denominado "Nido de Aguila" sostuvo que la caída de Puerto Arturo fue porque ese puesto era el sitio más elevado de las fortificaciones y dominaba todas las otras defensas.

Sólo hoy se ha comprobado la evidencia de los triunfos últimos alcanzados por los japoneses y ella ha contribuido con mucho a restablecer el buen nombre de la guarnición de Puerto Arturo, especialmente en lo que se refiere a los últimos días del asedio.

Se ha demostrado que los soldados de algunos puestos importantes, como los fuertes número dos y el de "Nido de Aguila", perecieron casi en su totalidad.

Las observaciones hechas por Smirnof de que las fortificaciones habían sido abandonadas en lucha, fueron calando desaprobadas hoy en la corte, cuando fue recibido con aclamaciones el relato del coronel Golitzysky, quien expuso que la tropa de su mandó fue una y otra vez aniquilada con la lluvia de granadas y balas japonesas y siempre estuvo lista para hacer un movimiento de avance en este verdadero inferno de fuego.

En la cima de la montaña, muchos soldados hasta abandonaron sus propios destacamentos sin permiso alguno, para tomar participación en la defensa del "Nido de Aguila".

La artillería emplazada en la eminencia fue inhabilitada, antes de que estallara la tempestad.

Los rusos rechazaron a los japoneses repetidas veces a punta de bayoneta, con granadas de mano, piedras y con las manos desnudas.

Cuando los japoneses se lanzaron al asalto por sexta vez, la guarnición rusa estuvo reducida a un oficial y dos hombres y se vió obligada al abandono de la posición. Muchos heridos fueron dejados atrás y abayonados despiadadamente por los japoneses.

El comandante de la fortaleza número dos sólo sacó de su posición diez hombres de la primitiva guarnición de quinientos marineros de los efectivos de socorro y franco tiradores enviados a este fuerte, cuyos defensores habían sido barridos todos.

Alma
Berlín, 14.—El ministro de lo interior, Moltke Lantag echará la responsabilidad sobre los socialistas si se efectúan nuevas demostraciones sobre el sufragio universal y agrega que el gobierno está decidido a reprimir por todos los medios la alteración del orden.

Ayer se encuadró toda la guarnición. En Essen diez mil manifestantes recorrieron las calles, cantando la Marsellesa, la policía fue ineficaz para disolverlos.

En Casel se efectuaron diez y siete mitines; las autoridades no intervinieron porque no ocurre ningún desorden. En Colonia la policía disolvió varias manifestaciones, ocurriendo algunas colisiones.

El doble crimen

Datos de Machala sobre los pintores de "El Grito".

HAN VENIDO DEL PUERTO POR TOMBS WILSON Y CUADRADO

Selos, Pero Firmes

No es la primera vez que El Tiempo se queda sólo en tratándose de causa justa ó que, por lo menos, redunde en beneficio del buen nombre del país.

Esta soledad en vez de afanarnos nos halaga, y en vez de hacernos enmudecer nos dá bríos para continuar la lucha con el abnico y el desinterés que siempre hemos tenido por la recta administración de justicia, base de toda sociedad y garantidora de todos los derechos.

No ha faltado quien, aprovechando una circunstancia de delito, arrojó a nuestro diario el insulto callejero, reyelador de vicios de espíritu insoportable, y de antiguas iras aún no satisfichas.

Venga el insulto, que he de retroceder avergonzado ante la rectitud de nuestros proceder; venga la diatriba, con su cortejo de invidencias, que a nuestra puerta vela el centinela de nuestra honradez; y venga la amenaza infame y oscura, que todavía nos quedaba escuchamos muchas voces de aliento y de esperanza a nuestro alrededor.

No es raro, no, que diarios de la localidad, que ayer no más reprodujeron conceptos concordantes con nuestros principios, nos dé la espalda y nos niegue la razón, en un caso como el que

activamente investiga la autoridad, y cuyo castigo se impone urgentemente sino queremos sucumbir ante la criminalidad que avanza, con rostro aterrador, en busca de nuestro pan, de nuestra vida y de nuestra tranquilidad.

Afortunadamente, el correr de los días nos ha conseguido otras veces, la razón que nos negaron enemigos é in diferentes, y para entonces aplazamos a lo que hoy, haciendo caso omiso del clamor general, contemporizamos con hechos delictuosos y de semi-acusadores, se truncan en defensores asidos de extranjeris desconocidos, que si algo útil aportaron al país, ya éste les ha pagado suficientemente su relativa utilidad con creces.

Hemos de quedarnos más solos; y sé los lucharemos en favor de la justicia, aunque a la hora del triunfo pidan menesterosamente su participación los mismos que se alejan hoy de la senda recta, movidos no ya por el deseo de silenciarse ó de insultarnos sólo por móviles perfectamente desconocidos y por lo mismo faltos de autoridad.

Sólos, pero firmes; tanto en nuestros propósitos como en nuestra fealdad. Nada nos impide el vendaval que cruja; podrá azotarnos nuestra bandera con tantas tempestades, pero ni hará cambiar sus colores desgarrará sus emblemas.

En la oficina de investigaciones se ha seguido la pista de Wilson; un testigo declara haberlo visto la noche del crimen en la quinta de Paraja, á las nueve y media, un poco mareado; Se tomaron otras más, pero se ha creído conveniente la reserva todavía.

El señor juez intertor del sumario no nos ha facilitado dato alguno.

Hemos pedido datos acerca de lo aseverado por "El Telégrafo" de que el ciudadano Enrique Cuadrado se halla complicado en el doble crimen, y se nos dice que no es exacto que fué capturado por otros piquillos pendientes.

Como "El Grito del Pueblo" ha hecho un cablegrama a varias partes del mundo solicitando informes sobre la conducta que hayan observado sus pintores, esperamos que los publiquen con todo antes, a fin de ir desvaneciendo los malos informes que hay sobre ellos; pues este paso será más honoroso para "El Grito" que sacarles en cara á sus pobres artistas las cuentas de almuerzo y comida que les ha pagado en "El Picantito" datos para la justicia.

Hemos prometido dar todos los informes ciertos que obtengamos y allá vá la siguiente carta de persona respetable que con fecha 11 del presente nos dirige

de Machala, enero 11 de 1908.—Señor director: El sensacional drama ocurrido en esta ciudad y en el que fueron víctimas los esposos Figallo, ha llamado aquí tanto la atención por las circunstancias y móviles del crimen, que, hoy en día, es el tema de todas las conversaciones.

Es evidente que el solo hecho de haber rodeado el asesinato de algunas precauciones para hacerlo misterioso, así como la circunstancia de haberse empleado un narcótico quisi solo para adormecer á las víctimas, revela á las claras que los asesinos no son personas del todo vulgares. Y en esta opinión no estamos hoy con la noticia traída por los diarios, sobre que el pintor Alejandro Romachoff aparece complicado en tan horrible crimen. Este sujeto es algo conocido en esta ciudad, y sobre su persona vamos á dar algunas noticias, que si mismo hacía saber públicamente. Romachoff nos dijo una vez: que era de nacionalidad americana.

(no rusa como declara ahora) é hijo de yankee en una señora mejicana; que era su afición viajar por las principales ciudades sud-americanas y que trabajaba, no por el deseo de acumular fortuna, como pudiera hacerlo con su oficio, sino únicamente con el fin de gozar; que una vez estuvo en Guayaquil y

que allí se ganó la suma de treinta mil sucres, con cuya suma salió en viaje á EE. UU. para visitar á su familia, como acostumbra á hacerlo cada tres ó cuatro años. Romachoff y su compañero Walsinchenko cayeron en esta población.

de la noche á la mañana; venían de Tumbes y toda su fortuna consistía en algunos útiles de pintura y en el vestido que cargaban en el cuerpo. Romachoff tiene mal carácter, y en el corto tiempo que estuvo aquí, disgustó con todas aquellas personas que le habían contratado para algunas obras. Tenía la pélima.

costumbres de averiguarlo todo para informarse de las personas, de sus antecedentes, fortuna &c.; y como para resguardo suyo, jamás abandonaba

un pequeño puñal que guardaba en sus ropas. En esta ciudad hizo algunos trabajos y con el producto de éstos, vistióse decentemente. Permaneció aquí unos dos meses, más ó menos, pasando después á esa ciudad. Romachoff es un hombre inteligente y posee el español casi tanto como monoteo; jamás se le ocurrió decir que era barba, ni de apellido, ni de abuelo, ni menos que era de nacionalidad rusa. Tener, pues, todas las apariencias de ser un verdadero hombre de industria y también de alguna historia.

También en "El Telégrafo" Trabajo Barón, el pintor ruso. ¿Ya habra emitido su informe el señor propietario de esa empresa? Porque sería coudencia de acoso y muy favorable al artista, aunque ya acostumbrado á la atención dando á sus ciertos particularidades en sus números anteriores.

Amenazas
En una de nuestras ediciones anteriores, dimos cuenta de que el señor jefe de investigaciones y algunos agentes de pesquisa recibieron amenazas, por seguir en la investigación del doble crimen; después se nos aseguró que uno de nuestros empleados ha sido asimismo amenazado; y ayer nos contó uno de nuestros colaboradores que ha sido también amenazado.

con una paliza, se llega á publicar un folleto que está preparado sobre tan terrible suceso.

Esto quiere, pues, decir, que el que no dobiega su opinión por el oro, doblará la cabeza por otro atentado, por otro crimen; pues que un abismo llama á otro abismo; y para echar á tierra el drama horroroso de la calle de Boyacá, se quiere abrir nuevas bóvedas, y perpetrar nuevos crímenes, amparados los perversos por la impunidad, y defendidos con el mismo oro del crimen!

(El Tiempo—Guayaquil)

Decreto ejecutivo

ELOY ALFARO, presidente de la república.

CONSIDERANDO: Que el contrato celebrado entre el gobierno del Ecuador y la compañía de ferrocarril de Guayaquil á Quito, el 11 de enero del presente año, tendé á facilitar bogadamente el servicio de los cupones semestrales, correspondientes á los bu nos del ferrocarril, de enero 2 y Julio 2 de 1908 y enero 2 de 1909;

Art. 1.º. La cantidad de 12.289 vales, de á 188 sucres cada uno, y equivalente á 90 dólares, importe de los tres cupones de intereses correspondientes á los penrosados semestres.

Art. 2.º. Estos vales, desde el 2 de julio de 1908, ganarán el interés del cuatro por ciento anual, y la amortización que se efectuara en el curso de diez años, tendrá también el cuatro por ciento.

Art. 3.º. Hasta su total cancelación, quedan garantizados estos vales con la redta íntegra que produce el monopolio de la sal, desde el primero de enero de 1909. Este producto depositará mensualmente el gobierno en el Banco del Ecuador, quien, en giro sobre Londres

EL NUEVO BAZAR AMERICANO.—Para este almacén, que representa en el Ecuador el EASTMAN KODAK COMPAÑIA de los Estados Unidos, ha llegado máquinas de retratar de sistema Kodak y toda clase de accesorios y materiales de fotografía: como placas de vidrio y de películas, papel Solio y Velox, fondos de nubes y bosques, trípodes, tarjetas, planchas-ferrotipo, tubos "M. 2," linternas, polvos, ácidos, aditamentos para barnizar, sujeta-placas para Kodaks, álbums artísticos para retratos, cubetas, prensas, graduadores, polvos para desarrollar, solución para desarrollar y fijar papel solio, y demás útiles.—En este almacén se encuentra un gran surtido de abarrotes y conservas de toda clase; galletas, chocolate, caramelos del extranjero y de la fábrica La Italia á precios sin competencia.—Acaba de llegar harinas y pasas de California. Ventas por mayor y menor.

CILGARRI LOS PROGRESO-elaboracion higienica a vapor

y después de seis días de recibido, remitirá cada mes a Roberts, Lubbock, & Compañía, ó al consejo de tenedores de bonos de Londres, ó á E. H. Norton & Compañía de New York, según lo ordene el presidente de la compañía del ferrocarril de Guayaquil á Quito. En una de estas casas por tanto se depositarán á la vez, previa la orden del presidente mencionado, los 12,289 valores, que representan la suma de dos millones trecientos diez mil trescientos treinta y dos sures.

Art. 4.º. El que fuere designado depositario, según el artículo anterior, recibirá 10,934 valores, equivalentes á 2,059,352 sures, para entregarlos á los tenedores de bonos del ferrocarril en pago de los tres cupones mencionados y más el que venció en julio 2 de 1907. Estos cuatro cupones, cuyo valor es de 120 dólares, serán entregados al gobierno por el depositario á que se refiere este artículo, debiendo cada tenedor recibir un vale de 180 sures por los referidos cuatro cupones. Pues debe advertirse que el cupón vencido en 2 de julio de 1907, en virtud de las resoluciones tomadas en los meetings de los tenedores de bonos el 25 de julio de dicho año, fue íntegramente pagado en el millón de sures, entregado al presidente de la compañía en los meses de agosto á noviembre, para el adelanto y la conclusión del ferrocarril.—En caso de que cualquier tenedor se negare á entregar al depositario elegido los cuatro cupones, será devuelto al gobierno del Ecuador y no tendrá valor alguno el vale de 188 sures.

Art. 5.º. De los 12,289 valores, E. H. Norton & Compañía, recibirá 1,335 para el servicio de los intereses de los 25 años de bonos que, en bonos y con garantía de preferencia, emitirá la referida Compañía.

Art. 6.º. Los ministros secretarios de estado en los despachos de Hacienda y Obras Públicas, quedan encargados de la ejecución de este decreto.

Dado en el palacio nacional, en Quito, á ocho de enero de mil novecientos ochocientos.

ELOY ALFARO

El ministro de hacienda, Jorge Marcos.—El ministro de lo interior y obras públicas, Amalio Puga.—Es copia.—El subsecretario accidental, Carlos E. Moncayo.

SERVICIO TELEGRAFICO

Guayaquil, enero 18.—Señor director de EL TIEMPO.—Quito. El editorial de EL TIEMPO de hoy refuta las absurdas apreciaciones que "El Telégrafo" hace del no menos absurdo cablegrama publicado por "El Comercio" de Lima, referente á que don Agustín Edwards fue á Madrid enviado por el gobierno de Chile, á gestionar que el árbitro favoreciera al Ecuador en la cuestión con el Perú. La estupidez de esta calumnia ha sido secundada por "El Telégrafo" y con el maligno propósito de herir al gobierno, sin tener en cuenta que cae en contradicción con lo que antes dijo, y se acarrea el desprecio de todo ecuatoriano honrado.

—El diez y siete del presente, Saverio Morbini, presentó, ante el comisario de policía nacional, acusación particular contra Payana, Carlos N. Arica, Manuel Valencia y el ruso Ramonchoff, fundándose en las graves presunciones que revelan las declaraciones de los testigos; como la de haber Payana amenazado dar un balazo á la mujer de Figallo, si ésta no entregaba sus prohilados; la de haber llegado en coche á su casa al amanecer del primero de enero y la de haber pronunciado el nombre de Payana el agonizante Figallo; el testigo Gotelli dice Valencia y Arica estuvieron en la noche del crimen en su tienda y salieron á las once diciendo que iban á tomar café en la tienda de los chinos, situada en la plaza de San Francisco; y el menor Luis Llerena que fue también á comprar café en la misma tienda, vio que el ruso Ramonchoff conversaba con Valencia en

el portal. Agrega Gotelli, que del veintiseis al veintinueve de diciembre, Ramonchoff le suplicó mandara llamar á Arica, y cuando éste fue encontrado en una chichería, se fue con el ruso para el malecón. Enrique Coussirat declara que los rusos, después de cometer una estafa huyeron á Trujillo y fueron apresados en el puerto Eten. El acusador dice que Valencia y Arica son malhechores de cuenta, perseguidos por la policía, y que desaparecieron de aquí desde el día del crimen.

Guayaquil, enero 19.—EL TIEMPO de hoy trata editorialmente acerca de que el verdadero socialismo, es de difícil implantación en el Perú, á causa del catolicismo reinante hoy; presenta con toda exactitud el odio del clero contra las sociedades obreras; recuerda que la organización de éstas hizo efectiva en el Ecuador durante la primera administración del general Alfaro, y manifiesta que hoy halláase consolidadas al amparo de la segunda administración del viejo caudillo del liberalismo ecuatoriano.

Conmemora la jornada del diez y nueve de enero como una de las glorias liberales y saluda al caudillo radical señor general don Eloy Alfaro y al noble pueblo guayaquileño.

—Un colaborador hace un pequeño estudio acerca del "alma de artista, pura y candorosa" como calificó un diario defensor del ruso Ramochoff.

Ayer verificóse el inventario de las existencias encontradas en la habitación y establecimiento de los esposos Figallo; concluido éste tomaron las llaves de las puertas los señores comisario Franco y consúl italiano. Se ha ordenado pase el proceso al juzgado tercero de letras á pesar de que faltan recibirse muchas declaraciones.

Dícese que uno de los jueces de letras ha ofrecido no dar datos á la prensa.

Hace poco tiempo los ladrones se robaron varios venenos y narcóticos de una de las boticas; créese sean los autores del crimen.

—Los diarios "El Sol" y "El Grito" persisten en su silencio absoluto; sólo El Telégrafo dió ayer algunos datos sobre el descubrimiento de los asesinos. La exasperación pública acrecienta.

—Anoche celebróse el segundo aniversario del diez y nueve de enero y la banda de música del batallón Alhauela tocó frente á su cuartel.

Guayaquil, enero 20.—La edición de EL TIEMPO de hoy trata sobre los inconvenientes é imposibilidad que existe para poder llevar á cabo la fusión de los partidos, ya porque estos, necesariamente tendrían que sacrificar sus propias ideas y ya porque el partido ultramontano, nunca transigiría con las reformas liberales a pesar de que el sacrificio significaría para el liberalismo, retroceso por la renuncia táctica de sus propias doctrinas y abandono práctico de su acción civilizadora.

A los rezagados correspondió, dice, sacudirse de su inercia y engrosar las filas de quienes siguen la marcha triunfal del progreso; y por tanto, á los conservadores toca, renunciar, si gustan, á sus ideas de quietismo, para abrazar las de moralidad en el sentido progresivo.

El liberalismo puede recibirlos; más no estacionarse á esperar un difícil funcionamiento

—Ayer arribó el general Emilio María Terán escoltado por doce soldados de la policía de la capital. A recibirlo en Durán salió de aquí el comandante Camilo Landín, quién le acompañó al general en la lancha de policía, hasta el vapor Mapocho, que mañana zarpará para el Norte.

Dícese que el general Terán seguirá viaje á Londres.

—Todavía no se reciben declaraciones á varios testigos del doble crimen y uno de los de "El Grito," que debía ser representado, ha partido para Colombia. La "Confederación obrera" hablando al respecto dice, que para nada sirven las leyes ya que el procedimiento del fiscal es irregular, poniendo en libertad al pintor de "El Grito," apesar de haberse encontrado con un botón análogo al hallado en el lugar del crimen. Manifiesta haber quedado impunes infinidad de crímenes, pero, es necesario, dice, que hoy no se repita lo de ayer, aplaza á las autoridades y jueces y ofrece permanecer en expectativa hasta ver el resultado de sus gestiones.

En carta dirigida á "EL TIEMPO," ensalza nuestro procedimiento y pide que la vindicta pública sea satisfecha con el merecido castigo de los criminales, aunque estos aparezcan como almas de artista.

—Los festejos conmemorativos del diez y nueve de enero resultaron magníficos. Por la mañana el batallón Vencedor y el Regimiento de Artillería Sucre, vestidos con el uniforme de gran parada, enarbolaron el pabellón nacional en los edificios públicos y por la noche efectuóse el paseo militar.

El pueblo que entusiasmado seguía á las bandas de música, lanzaba estrepitosos vivas al caudillo radical, señor general don Eloy Alfaro.

Machachi, enero 21.—Ayer veinte se han tendido treinta mil novecientos pies de rieles, con lo que llegó la enrielladura á Aloag.—J. L. Yoder.—Corresponsal.

Sección hipica

EL ULTIMO MEETING

JUPITER

Como al muy fecondo resistero, que, hasta hace pocos nos ha dado fama, ya en todos los tonos y metros soñados, le han barrado sus habilidades por razones verdaderamente hipicas dejándole con el cacho ardiendo y la fa cundia preparada; nosotros, que si bien algo entendemos (amarga y costosa experiencia) del asunto aquel de las cuatro patas y pico, no somos unas no tabilidades en materias ecenas, con ditiones y faunas de carácter cuá dídamente, nos hemos propuesto comedidamente, revisar, en adelante, cada meeting de una manera sencilla y procurando, ante todo, dejar exacta constancia de los datos precisos y de los resultados netos de cada prueba.

Sia pretender dar á nuestro trabajo la amabilidad que campeaba en las revistas anteriores, cubriéndonos en las nuestras se encontrará la verdad, si no desuada [malas palabras] por lo menos cubierta sólo con el velo que la dignidad y la educación le imponen al que se resuelve á llamar las cosas por sus nombres y.....apelidos.

Y que de nuestras observaciones, como simples curiosos, hemos sacado el convencimiento de que, para conseguir el adelanto y progreso del Hipódromo Quito es indispensable gritar por gritar alto pidiendo: al señor dictador, director, emperador [ó mamador] toda la energía del caso para hacer cumplir, sin evasivas ni desmorinos lo que los jueces resuelvan ó los estatutos pre-

Hotel Continental

SERVICIO DEL RESTAURANT

Desde el primero de enero queda definitivamente establecido el servicio de pescado fresco, sin alteración de precios para los abonados.

La buena comida y el esmerado servicio hacen que sea el Restaurant preferido en Quito.

Pensión mensual.....	\$ 35
Tarjeta de 60 comidas.....	, 36
El cubierto con pescado.....	, 1
A la calle, el plato de pescado.....	, 0,50

EL JUEVES 23 HABRA PESCADO FRESCO

Carlos Espinosa Coronel, Propietario.

Quito, Diciembre 27 de 1907.

1075—v. 90

BANCO del PICHINCHA

Compañía Anónima

Capital \$ 600.000

JUNTA GENERAL ORDINARIA SEGUNDA CONVOCATORIA

No habiéndose reunido la Junta General Ordinaria convocada para el 15 del presente, por falta de quorum, convocóse á los señores Accionistas, para el día Domingo 26 del presente, á las 1 p. m., en el mismo local del Banco y para el mismo objeto.

Siendo esta la segunda convocatoria, la Junta sesionará sea cual fuere el número de socios concurrentes, de conformidad con el inciso 2º del artículo 27 de los Estatutos.

M. Jijón Larrea, Presidente del Directorio.

Quito, Enero 17 de 1908.

24—v. 8

El Séptimo?.....No falsificar el cigarrillo "Progreso"

Bueno, Legítimo y Barato

La mejor Marca de Vinos Finos de España acaba de llegar á la tienda

"LA BARCELONESA"

situada en la carrera Bolivia, junto á la plaza de la Independencia.

Clases y nombres

- Rioja Clareté—fino
- " Cepa Medoc
- " Borgoña
- Blanco, Gravsc
- " Barsac
- Sauternes

Además las personas de buen gusto encontrarán en este establecimiento, Aguardiente de Uva de España, Vinos Burdeos, etc.

Acaban de llegar Vinos de Jerez y cognacs de la acreditada marca Rañal, de Oñate. Próximamente llegarán Oportos de la casa A. Romariz Filhos de Portugal.

Francisco Llopert Millá,

Proveedor de S. S. M. M. los Reyes de España. Agente Comercial, inscrito en el Ministerio de Estado Español. Proprietario de Vinedos y Bodegas en Páñeja (España)

[SE COMPRA BOTELLAS]

Quito, Diciembre 30 de 1907.

1070—v. 30

FOTOGRAFIA AMERICANA

SOTOMAYOR é HIJO

recientemente instalada en la carrera Venezuela (Platería) N.º 45 altos del GRAN CAFÉ CENTRAL

Ofrece sus trabajos en todo lo concerniente al ramo fotográfico y muy especialmente en trabajos estilo rambis, miniaturas, ampliaciones, reproducciones & &

GRAN NOVEDAD

JOYERIA FOTOGRAFICA

de grandes efectos artísticos y de de el mismo precio de un suere por cada pieza con el retrato de la persona.

Se trabaja retratos al verdadero Platino, Carbón y cuyos efectos artísticos son de lo más acabado que puede darse.

Preios moderados y trabajos á satisfacción del cliente.

Permanencia por poco tiempo.

Quito, Diciembre 16 de 1907.

1064—v. 30

criban, ya recalza lo resuelto ó prescrito sobre un tipo de toda alzada ó ya sobre un pobre matamato de esos de cinco en libra (sentido figurado).

A los señores jueces y comisarios la entereza necesaria para sostener sus resoluciones sin recelos ni compendadas y la serenidad y acierto bien meditado para dictarlas; dando de barato los gritos, patalos y relinchos de los perjudicados y pensando sólo en satisfacer las justas aspiraciones del público, aun que así se hagan tortillas muchas veces más resalten la pistola de Adán ó Eva) muchas convicciones muy largamente meditadas.

De esta manera y contando con el entusiasmo, honorabilidad y resignación [virtud la más sublime de las de la cartilla hipica] de los señores duchos

de corral y la moralidad incorruptible de los jueces (que no la veo muy clara) cada día se prestigiará más el hermoso espectáculo que hoy marcha camino de estabilidad para recero social y provecho de algunos (muy pocos) chiqui-y-y.....quid tal el último meeting?

—La tarde hermosa y.....serena (plagi-) la concurrencia muy numerosa, muy bien puesta, muy pródiga y [la-tuna] muy masculina.

En la carrera particular ó sea en el adeleco inicial, ni queremos detenernos como decía don Barajo, estas cosas particulares son cuñas ó trancas que estorban y debiera dejárselas para un día ordinario y después de apagadas las luces—Remate á la falta venturi partida.....al galops.....resultado: Paillo ganador á la rienda; Pailto? pec-

FUME USTED LOS cigarrillos de picadura y de hebra M E JORES de la fábrica EL TRIUNFO Son Los

DESEA USTED FUMAR BUENOS CIGARRILLOS DE HEBRA?
PUES pida usted la marca **FULL SPEED** de la acreditada fábrica de cigarrillos "El Progreso."

HOTEL ROYAL
COMPLETAMENTE RENOVADO
COMEDORES NUEVOS
ESPACIOSOS
COCINERO EXTRANJERO
VINOS Y LICORES IMPORTADOS DIRECTAMENTE


El único Hotel de primera clase en esta Capital
W. Harrison Mason,
PROPIETARIO.
Quito 4 de Enero de 1908.
4-v. 1 año

Importante Prevencion
DE LA
ACREDITADA FABRICA A VAPOR DE CIGARRILLOS
EL PROGRESO
La imitación de sus cajetillas y el amparo que buscan asimilando su recomendado nombre algunas fábricas de cigarrillos establecidas en Guayaquil y Quito, le hacen prevenir á sus clientes, que para garantizar su legitimidad, cada cigarrillo lleva un timbre de forma elíptica con la inscripción:—FABRICA A VAPOR EL PROGRESO.

Esclavos del Estómago!

El que no puede comer sin sentir peso, dolor, llenura, sofocación, acidez en el estómago y otras molestias, no es un hombre libre sino un esclavo del estómago.

El remedio que cura y evita "agruras," llenuras, indigestiones, dispepsia en todas sus formas, y por consiguiente emancipa los esclavos del estómago, se llama



Para Fábrica.

Pastillas del Dr. Richards

Estas pastillas son digestivas, antisépticas, tónicas. NO SON PURGANTES. Transforman el estómago de tirano en sirviente. Con la salud devuelven al paciente fuerzas, carnes, buen color y buen humor.

Las Pastillas del Dr. Richards dan vigor y firmeza al estómago, intestinos, corazón y cabeza."



Para Fábrica.

Use Vd. antes y después de tomarlas.
DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

sando en Juana Juana; que quien es ella? pues la señora de don Juan Pajuna..... [histórico]

Una de las particularidades de este meeting fue la clara y segura exhibición del candidato de preferencia ó sea del favorito indiscutible y en la de estremo Coral gozó de esta preeminencia desde el primer momento, aunque un cocheo que fue á la pista con capa de.....abrigó, amparado por nombre muy honorable y con más humildad que un pecador tuvo también sus adeptos; más la cuestión resultó fácil muy fácil para el caballo que.....sabía correr un poco salió, se abría, voló, cojió á los carroceros y.....1' 18

Aunque hubo su relativa baja para el Lúbel, la cotización general fue muy alta para el primer grupo de mampato, circulando ya muchos grullas y marcándose el entusiasmo y regocijo.

La partida fue acertada y oportuna, Fán-Fán (conejos) perdió bien pronto la ventaja, lo fuéron Simplón y Cedral á puro empuje y hasta el mismo Luzbel llegó á cojerle lo pelillos de la cola.—En la recta final el triunfo parecía indudable de Simplón, más por orden del señor médico del Hipódromo (7) le escaparon á última hora un cedal por detrás y le dejaron.....pédulo—cincuenta y seis un quinto.

En la cuarta prueba, por lo largo del terreno ocupado por el lote, los serrios de algunos vichos y la torpeza de un jockey se dió una partida irregular, la que fué rectificada inmediatamente, volviendo los chicos á sus puestos con excepción del Veloz y el Beauty que, creyeron oportuno dar un paseño al señor doctor Manuel Pasquel y quedando jo-robados en la de verdad.—Kahal [puntero al revés] hizo una carrera hermosísima, recuperando á fuego y sangre la notable distancia que le separaba de la cola (de adelante) y llegando á conseguir la victoria en tiempo muy recomendable 1' 16 1/2

La quinta.....hombre, así se debe ganar el dinero: con un caballo estropeado, haciéndose todos los remates, apreciando un buen handicap y dejando á todo el mundo con la boca abierta.—Qué caballo el tal Júpiter, resultó Olímpico; y los Guayabos y los Pilotos y los.....pero señor, va Ud, á creer que no faltó quien remate Piupin?—1' 15.

Tampoco hubo nada sensacional en la de velocidad; el Carño fué el favorito descaído y así desdarradamente y sin ningún obstáculo ganó el premio para el estimable dueño del Gaitero (murgano) el Pin-Pon (donde está ese niño?) y el Naboconosor (alias mete bullas) 59".

Buenos pesos corrieron, y con justicia, en los remates y apuestas del último y precioso lote, destinado á recorrer una larga jornada á paso de.....deudor perseguido. El Kahal, la Lady, el Agoyán, el Dewet, fueron los preferidos el rato de la paja quedando los chuchos Cocktail y Fenis cast por el premio.

Salió el lote y al ver al ave jinetada por jokey vivaracho emperó á inquietarse el público, aunque pronto se calmó esa inquietud al oír la voz [ronca] del pueblo que daba como segura la caída del nombrado en la primera curva y.....pum.....Como disparo y eléctrico salió el Fénix y aunque perdió algo en las curvas, por habilidad del jockey temer del su revólver, al concluir la final, recuperó su puesto é hizo una entrada que dejará historia en los anales del Hipódromo, adjudicándose un premio en el que no soñó ni la.....abuelita del susodicho—82"—y.....se acabó el carbón.

RETIENO.
NEUROSIÑE PRUNIER
RECONSTITUYENTE GENERAL
El JARABE VIDO consta de una asociación de medicamentos de eficacia garantida y absolutamente inocua. Asegura hondamente la Herencia, la cual proporciona un suero rápido y socorrido. Merced también á las propiedades anestésicas y antiespasmódicas del BROMOFORMO y á las plantas perales que constituyen su base, el JARABE VIDO está indicado como el tratamiento más energético de los Romadizos, Bronquitis, Tosferina, Grippe, Asma, Laringitis, etc.
C. DAVID, Farmacéutico en Courbevois, cerca de París.

Rafael M. Sánchez
compra Bonos y liquidaciones.
Plaza Sucre, carrera de Guayaquil, casa 174.
Quito, Enero 15 de 1908.
23-r. 30.

CRONICA

Peste bubónica.—Es alarmante el siguiente parte dirigido por el gobernador de la provincia de Loja al presidente de la junta de sanidad marítima y urbana de Guayaquil, sobre el estado de desarrollo de la peste bubónica en el Perú:

Loja, enero 16.—Señor presidente de la Junta de Sanidad.—Jefe político de Ceica dime hoy por telegrama, que el teniente político de Zapotillo ha recibido informes fidedignos, de que la peste bubónica ha desarrollado de manera alarmante en poblaciones pequeñas de Fátis, Hura, Cacasaco, La Huaca y Sullana, todas fronterizas con nuestra república, existiendo por lo mismo peligro inminente, de que el terrible flagelo cunda entre nosotros, si al punto no se toman medidas adecuadas para impedirlo. Comunicólo á usted para los fines consiguientes.—Gobernador.

El señor presidente de la junta de sanidad en su contestación al señor gobernador de Loja, le dice:

"Suplico ponga de su parte todos los medios posibles para impedir la invasión de la peste á nuestro territorio."

Día sonado.—El próximo jueves es el onomástico del rey don Alfonso décimo tercero. Con tal motivo—lo de siempre—pabellón carbolado en los edificios de gobierno.

Acertada compra?—Asegúrase que está decididamente resuelto el gobierno á comprar, para casa presidencial, la de la señora doña Francisca Góngora viuda de Alvarez.

Promesa.—Ya han presentado los señores doctor Manuel Pasquel y Carlos Andrade P., para ejercer los cargos de secretario de la segunda sala y arquero de la corte superior de Quito.

Ferrocarril del sur.—De orden del señor general presidente de la república fueron puestos en libertad los jamaicanos James Rikets, Jhon Wualter y Daniel M. Celegan, quienes fueron traídos presos de Latacunga en las averiguaciones del último descarrilamiento de ferrocarril.

Que hagan mucho bien.—Ayer, á las dos de la tarde, se reunieron en el salón de grados de la universidad central los miembros de la junta de beneficencia, para acordar lo relativo á la mejor administración de los establecimientos confiados á su cargo en las provincias del norte y centro de la república, con arreglo á los últimos decretos ejecutivos expedidos sobre la materia.

Asesoría.—La corte suprema ha encargado á Chile la adquisición de la "Gaceta" de los tribunales de aquella república, por considerarla necesaria para ilustrar asuntos de importancia relacionados con la administración de justicia.

Traslado al señor intendente.—Los celadores de la policía de orden y seguridad descurian la obligación de prohibir que los sirvientes transcurran por las aceras haciendo sobre la calzada ó el brazo, canastos, atados ú otra clase de objetos que obstruyen el paso; que por las calles vayan á galope los que cabalgan, especialmente los oficiales del ejército que se sirven de los caballos llamados chilenos; y que se estacionen en las esquinas grupos de personas que estorbaban á los transeúntes.

Movimiento de vapores.—Procedente del puerto arbará mañana á Guayaquil el vapor "Lumari" y del sur el "Perú".

Sin temor.—Hoy en la mañana y en la plaza del mercado andaba Adelaida Sánchez, de vida santísima, buscando tres pías al gato é insultando á cuantos pasaban por su lado. Desgraciadamente llegó á pasar por allí una respetable señora de la localidad, la que al verse insultada por esta bendita mujer, no tuvo por menos que reprenderla; pero la Sánchez se arrojó con tanta furia sobre ella, que no la dejó puesto sano en la cara, ocasionando por las uñas finas de esta mala mujer la policía no sabemos dónde se hablaba en ese momento.

Dieron función.—Anoche, á eso de las doce, se acercó un individuo á una tienda de la carrera Chile de propiedad de Manuel Llauchima, pidiendo que le vendiera chicha; el dueño de la tienda salió á abrirle, sentimentalmente, sin creer jamás que se le engañaba y por esto no le cuidó ni siquiera de vestirse. Una vez que hubo abierto, se citó el desconocido contra Llauchima y le dió una tanda terrible de trompadas. La mujer del padriño salió también á la calle con algunos acreores, en defensa de su esposo. En este momento cargó la policía y cargó con los plañetados á Chirora.

Esto no es bromo.—Anteanoche, á las once, se retiraba el señor Alfredo Becker tranquilamente á su casa, en momentos en que el señor Antonio Monje también subía por San Agustín y casi en la misma dirección. Al notar el señor Monje que era el señor Becker el que iba adelante, sacó su revólver y le disparó un tiro, felizmente sin ocasionar ninguna lesión. Averiguado el asunto y según las declaraciones que se han tomado en la policía, manifiesta la persona que acompañaba al señor Monje, que sólo lo hizo por bromo ó por broma de broma, por hacerle llenar de susto.

Está frito.—El indigno José L. Faro, se encuentra á órdenes del señor jefe de pesqueras, por haberse penetrado arbitrariamente á la habitación de un compañero suyo, situada en la plaza María y sustraerse la cantidad de doce sueros.

Esta no es diablo.—Una mujer llamada Rosa Tenorio, se había metido furtivamente ayer en una de las tiendas en donde hay venta de papas y carbón, situada en la carrera Mejía, y por broma de broma lo que no estaba allí en ese momento. Cuando quiso hacer práctica la idea que la dominaba, notó que la dueña se venía ya á su tienda y cogiendo un pañolón negro, se metió dentro del carbón, para no ser vista sin duda. Desgraciadamente el polvo de ese material le ocasionó un fuerte catarro y por esfuerzo que había hecho, tuvo que estornudar, desbaratando así el plan forjado. Habiendo oído esto la dueña, salió en carrera gritando "el diablo! el diablo! más la policía que cercó lo que no era diablo ni cosa parecida, sino que, la que fue por lana salió trapalada.

Agasajos.—El reverendo padre vicario de la orden mercenaria en el Ecuador, fray Agustín Romero, fue agasajado anoche, con una velada literaria—musical, por los alumnos de la escuela particular de San Pedro Pascual, á cargo de los religiosos de la Merced.

Se pronunciaron algunos discursos y se representaron tres zarzuelas de género chico y una comedia titulada "La Adoración de los Santos Reyes", que fue del agrado de los concurrentes.

La velada terminó á las nueve y media de la noche.

Otro crimen.—Ha sido puesto á órdenes del señor comisario de turno un individuo llamado Luis T. Burbano acusado del crimen de violación en el nombre Enriqueta Burbano.

Confinados.—Hoy, á las cuatro de la mañana, partió con dirección al sur los señores Jairo E. Moreno y Julio Prado, redactores de "El Comercio" en esta capital, quienes guardarán confinamiento en las provincias de Chimborazo y León, respectivamente.

Siguen los raereros.—Ayer han sido capturados dos individuos que habían entrado á la universidad, con el exclusivo fin de apropiarse de algo que satifaga sus deseos, pero como no hallaron á la mano otra cosa que un sacapuntas, se fueron con dirección á la policía los puso á buen recaudo.

Un despedido.—Tomás Ardiela es el nombre de un individuo que andaba ayer en estado de embriaguez molestado á los transeúntes é insultando á cuantos pasaban por su lado. La policía le persiguió para castigar el maltrato y éste, tomando las de Villadiego, quiso arrojar al fondo de la quebrada que queda bajo el túnel de la paz, no habiéndose llevado á efecto su resolución, por la oportuna intervención de varios vecinos del lugar. El despedido ha sido puesto á órdenes del señor comisario Tapia.

Teatro Sucre.—Para esta noche está anunciada la décima cuarta función de abono de la compañía de zarzuela "El Buzo" que se pondrán á escena las siguientes obras:

"El Padrón Municipal", comedia en dos actos, original de los festivos escritores señores Miguel Ramos Carrión y Vital Aza, puesta en música por el reputado maestro italiano señor Alessio; y "El Vals de Valverde", comedia en tres actos, original de Carlos Arribech y música del maestro Valverde, hijo.

La función finalizará con el precioso baile francés titulado "El Beso", por las señoritas Pastors.

Qué barbaridad!—De Latacunga se comunicó á esta ciudad, que el señor doctor don Aparicio Ortaez, que fue á ese lugar con el objeto de traer á su familia que se había ido con un hijo político, quiere imponerles, como castigo, por su negra ingratitud, el que venga á pie. La autoridad de ese lugar á petición de la esposa de Ortaez, se le prohibió al doctor el que cometa semejante barbaridad.

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale

BUEN NEGOCIO
En el Regimiento Bolívar número primero se compran acémilas de las siguientes condiciones:
Edad de 4 a 8 años.
Estatura de 1.35 á 1.40 centímetros.
El pago se hace de contado y á buen precio.
La persona que interese puede entenderse con los Jefes en el cuartel del expresado Regimiento.
Quito, Enero 10 de 1908.
12-v. 30

AL PUBLICO
La caja de madera que se halla en el almacén de los señores M. E. Barrera & Cía. se rifará el 2 de Febrero del presente año, á las 2 p. m. Las personas que interese tomar números, ya en vista de su arte y ya teniendo en cuenta su baratura, pueden apresurarse en comprarlos.
La rifa tendrá lugar el día y hora anunciados, quedando por mi cuenta los números no pagados y no vendidos.
Se recomienda la asistencia á las personas interesadas.
Quito, Enero 14 de 1908.
Camilo G. del Castillo.
20-v. 15.

GUERRA JAPONESA
Se vende una hacienda en Santo Domingo de los Colorados, con 5000 matas de cacao, 20 cuadras de potreros, tres sembradores que tienen recibido \$ 1.000. Entenderse en la sucursal de la fábrica "La Italia" con
J. Rulloba López.
Quito, enero 8 de 1908.
7-v. 6 m.

AVISO
Se vende la casa N° 55 de la carrera 4 de Chile. Tiene agua potable, de virtiente y baños. La persona que interesare, puede tomar informes en esta imprenta.
Quito, enero 17 de 1908.
20-v. 30

ALEJANDRO REYES V.
tiene su estudio de Abogado en su casa, N° 25, carrera de Chile.
Horas de despacho: de 8 á 11 a. m. y de 1 á 5 p. m.
Se encarga de preferencia, de asuntos mercantiles y de defensas ante las Cortes Suprema y Superior de esta Capital.
Quito, enero 17 de 1908.
28-v. 30

VERDADERA JOYA
Se arrienda en el ejido Norte de esta ciudad la Quinta "Joya" de la señora Rosa Solano de la Sala. La persona que interese hable con la dueña, en la carrera "Omedo", casa número 27.
Quito, Enero 14 de 1908.
17-v. 8.

PREGUNTAS SIN RESPUESTAS
¿Quién es el más atento y proveedor de ropa?
¿En qué sastrería se prepara ropa al mejor precio?
¿Dónde dan más facilidades para el abono de las cuentas?
¿Quién tiene la mejor sastrería, más suturida y con excelente corteador?
BENJAMIN N. PAZMIÑO
Almacén y talleres situados en el Comercio Bajo, donde acaba de recibir un excelente y variado surtido de paños y casimis de estilo demiéris.
Quito, enero 20 de 1908.
32-v. 30

EN EL ALMACEN DE BELISARIO L. CALISTO
Calle de Guayaquil N° 79, A. B. C. TIENE CONSTANTEMENTE EN VENTA cemento romano, excusados varios sistemas, lámparas de gasolina, gasolina barata, bramante de algodón para sábanas, norias para sacar agua de pozos, aríetes para elevar de ríos y vertientes hasta 50 metros de elevación, el gran Genesad precioso material para cubiertas de casas, no más tejas, ni techos de sistema de tijera, filtros para agua, bombas varios sistemas hasta la Avicena, urinarios, vinagre legítimo de vino, canchales negros doble ancho, muy barato,
TUBERÍAS
de 1/2, 3/4, 1, 1 1/2, 1 3/4, 2, 2 1/4, 2 1/2, 3, 3 1/2, 4, de hierro colado y de 2, 3, 4 y 5 de hierro fundido para desagües, cabo (jarcia) para cubos, sifones y todo accesorio para instalaciones completas de cañerías, y excusados, agujas para fonógrafos y máquinas de escribir.
Al llegar elegantes pianos, fonógrafos y muebles de Viena.
Quito, 7 de diciembre de 1907.
25-v. 90



Niño

La característica de todo niño es tener un cutis suave como el raso, rosado, blanco saludable y tan delicado como el pétalo de una rosa. La perfecta pureza é ingrediente medicinales del

JABÓN DE REUTER

lo hacen prominentemente el mejor para el baño del niño. Es el jabón ideal para el aseo, pues cura escaldaduras, erupciones y toda clase de irritaciones. Su e-pumosa jabonadura antiséptica, agradablemente perfumada, es un hermosador de la tez, al mismo tiempo que un agradable antídoto para todas las enfermedades de la epidermis.

El Jabón de Reuter tiene muchos imitadores y el público está especialmente advertido contra un jabón que está envuelto lo mismo que el genuino, pero que en el rótulo lleva el nombre de John Reuter. El Jabón Genuino De Reuter lleva la firma de Barclay & Co., sobre la marca de fábrica, rosada así



NINGUN REMEDIO conocido hasta hoy no ha obtenido tanto éxito en Francia ni en el extranjero como el

EXTRAORDINARIO Podoroso PRECINTADO CURATIVO de la GOTA y de todas las AFECCIONES REUMATISMALES AGUDAS é CRÓNICAS

48 HORAS basta para supejar los ataques los más violentos sin temor de trasladar el mal.

Envío franco de la Botella sobre pedido.

Depósito general: POINTÉ y GIRARD 8, rue Renard, PARIS.

En Quito: MARIANO O. BARRIGA

Hotel Continental

Deseando corresponder el favor del público y de nuestra numerosa clientela, no se ha omitido sacrificio alguno á fin de que la cantina, que está ya concluida, sea la más elegante y lujosa de la Capital. Para el objeto se ha hecho también venir de Guayaquil uno de los mejores cantineros, que no tiene rival por sus asafumados cocktails, bitters, etc.

También se encuentran constantemente, bouillines, merengues, perlas á la crema, melitones, sabañás, etc, hechos por el pastelero de Hotel.

CARLOS ESPINOSA CORONEL,
PROPIETARIO.

Quito, enero 20 de 1908.
81-v. 80



PHOSPHATINE VALIÉRES

La "FOSPHATINE VALIÉRES" es el alimento más agradable y el más recomendado para los niños desde la edad de 8 á 7 meses, y particularmente en el momento del destete y durante el período del crecimiento.

Facilita mucho la dentición; asegura la buena formación de los huesos; previene y neutraliza los defectos de crecimiento é impide la diarrea tan frecuente en los niños, sobre todo en los países cálidos. PARIS, 6, avenue Victoria, y en todas las Farmacias.



CIGARROS PROGRESO

Del mismo Autor: ERGOTINA

Revista del mercado

PLAZA DEL SUR

Papas gruesas el tercio de 4 arrobas 2 libras.....	\$ 2,00
Papas toda grossa el tercio de 4 arrobas 2 libras.....	1,80
Papas redroja el tercio de 4 arroba 2 libras.....	1,10
Harina de castilla quintal.....	7,00
" " cebada el tercio.....	2,00
" " maíz, la media.....	1,40
" " albarjas, " ".....	8,00
Arroz " castilla, quintal.....	15,00
" " cebada, el tercio.....	1,40
Alverja en grano la media.....	4,00
Cebada " " ".....	1,20
Maíz grueso " " ".....	1,40
" delgado " " ".....	1,20
Morocho " " ".....	1,40
" delgado " " ".....	1,20
Lentejas " " ".....	9,50
Habas " " ".....	1,20
Frejol blanco " " ".....	8,00
" bayo " " ".....	8,00
Alberja tierna " " ".....	1,80
Camotes " " ".....	1,60
Yucas " " ".....	3,20
Zanabonías " " ".....	1,80
Carbón, la mula " " ".....	1,80
Oca la mula " " ".....	2,20
Mellico la mula " " ".....	1,80
Raspaduras el atado á 0,20 y la libra.....	0,25
Sal " " ".....	0,15
Chocolate " " ".....	0,55
Café " " ".....	0,15
Fideos " " ".....	0,18
Mani " " ".....	0,20
Achote " " ".....	0,20
Manteca " " ".....	0,25
Carne " " ".....	0,20
Arécar " " ".....	0,12
Mantequilla " " ".....	0,85
Huevos á 6 y 7 por " " ".....	0,20
Quesos desde 0,25 á " " ".....	0,10
Aguaates el ciento.....	1,20
Naranjas " " ".....	1,00
Limas " " ".....	1,00
Choclos " " ".....	0,80
Mangos " " ".....	3,20
Peras " " ".....	0,50

Eloy del Pozo, abogado. Carrera Flores. Despacho de 8 á 10 a. m. y de 3 á 5 p. m. Quito, Enero 9. 30 v.

Antonio Uquillas, abogado. Carrera Lejía N. 84. Despacho de 7 á 10 a. m. y de 12 á 3 p. m. Quito, Enero 8. 30 v.

Gabriel Baca M., abogado. Carrera Junín N. 19. Quito, Enero 9. 30 v.

Pedro P. Ulla, abogado. Estudio frente á las Escuelas, casa que fue de la Sr. Lu. Echangué. Horas de despacho de 8 á 11 a. m. y de 1 á 4 p. m. Quito, Enero 9. 30 v.

Agustino Bueno M. vende al mejor precio de plaza vinos españoles y franceses, cuguen y toda clase de abarrotes. Quito, Enero 9. 30 v.

En la antigua Relojería de Guillermo López N. ha llegado últimamente un surtido de relojes Lentejas de oro, plata, níquel, acero, etc., y anteojos de toda clase. Quito, Enero 9. 30 v.

En la acreditada Relojería de Guillermo López N. ha llegado un precioso surtido de cañenas para hombre y boquillas para mujer. Carrera Sucre N. 16. Letras A. B. Quito, Enero 9. 30 v.

Gran Restaurant de Ramón Robalino. Carrera Bolívar, bajo la casa del que fue don Pablo Herrera. Quito, Enero 9. 30 v.

Gran depósito de cigarrillos y cigarrillos elaborados con el famoso tabaco de Lina y Estuercillas. J. Enrique Costas. C. Carrera Bolívar. Quito, Enero 9. 30 v.

París Moreno & O. únicos agents del Vino y Granulado Océano. Quito, Enero 9. 30 v.

París Moreno & O. tienen constantemente cervezas inglesas, alemanas y americanas. Whiskey escots y americano. Quito, Enero 9. 30 v.

Fábrica de calzado de Leonidas Sánchez C. Carrera Venezuela. Quito, Enero 9. 30 v.

La Calzadora Americana de Simón M. Montenegro acaba de llegar un gran surtido de zapatillas de colores. Estampadas, plomo, cuero, blanco, etc., y muchos artículos de fantasía propios del arte. Carrera Venezuela [Platería] N. 48. Letras A. B. Quito, Enero 9. 30 v.



ERGOTINA

Del mismo Autor: ERGOTINA